

El 20 de noviembre presentamos el proyecto de nación 2018-2024; AMLO

Por: Acrópolis. 05/11/2016

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional de MORENA, Andrés Manuel López Obrador, donde impartió la conferencia colectiva sobre la situación socioeconómica y política de México, lo acompañó el Diputado federal y ex candidato a gobernador, Cuitláhuac García Jiménez.

López Obrador habló sobre el fracaso de las reformas estructurales, ejemplificó con que Peña Nieto prometió que bajarían los combustibles después de la Reforma energética, sin embargo cada vez suben más, o la mal llamada Reforma educativa, que no beneficia con uniformes ni alimentos a los niños y jóvenes que asisten a la escuela, sino que afecta laboralmente a los maestros. Agregó que una vez que MORENA haya llegado a la presidencia se construirán refinerías para ya no comprar gasolinas al extranjero, “es como sembraras naranjas, y vendieras las naranjas baratas y compraras jugo más caro”, y se rescatará al campo, dando precios de garantía a los productores, “para que nuestros compatriotas no tengan que jugarse la vida, migrando a Estados Unidos o delinquiendo por falta de oportunidades”.

Asimismo, AMLO comentó que el día 20 de noviembre se llevará a cabo el Congreso nacional de MORENA en la Ciudad de México, donde se dará a conocer el Proyecto de Nación 2018-2024, donde se dictarán las líneas de acción, y el como se realizarán las acciones para rescatar a México.

Cuitláhuac García se pronunció respecto al fallido inicio de la transición en el gobierno de Veracruz, el Diputado Federal dijo: “es un teatro, montado por el gobernador electo que incluso ya fue a pactar con Enrique Peña Nieto, ya salió la foto ayer en los medios, este trato no incluye meter a Duarte a la cárcel, desde las elecciones venimos diciendo que la federación a través de Osorio Chong negoció entregar el gobierno de Veracruz al PAN, para detener el crecimiento de MORENA”.

También comentó que Yunes Linares intentará posicionar y promocionar a su hijo, el hoy alcalde de Boca del río, incluso advirtió a los mismos panistas que tuvieran cuidado, ya que Miguel Ángel Yunes Linares no trabaja para el PAN, sino por proyectos personales, y en este caso su proyecto familiar es con su hijo en una

gubernatura de 8 años.

Para finalizar negó su intención de participar en la contienda por la alcaldía de la capital, “no participaré como candidato a la alcaldía de Xalapa, soy muy disciplinado al movimiento al que pertenezco y se que en MORENA tenemos militantes muy honestos, con muy buen perfil que nos pueden representar en la elección a presidente municipal, por lo que quien salga seleccionado, lo apoyaré en todo lo que pueda”.

Andrés Manuel López Obrador y Cuitláhuac García estuvieron por la tarde en los municipios de Atoyac y Ixtaczoquitlán, continuará el día de mañana por unos de los municipios más pobres del Estado de Veracruz: Tehuipango, Astacinga y Tlaquilpa.

Fuente: <http://www.acropolisveracruz.com/el-20-de-noviembre-presentamos-el-proyecto-de-nacion-2018-2024-amlo/>

Fotografía: centinela

Fecha de creación

2016/11/05